



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

M

ESTADO DE MÉXICO

08/05/2023

LEGISLATIVO



Gobierno actuó “demasiado tarde” ante la pandemia de covid-19, acusa PAN

Tras la declaración del fin de la emergencia sanitaria por covid-19, el grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados afirmó que los estragos de la pandemia en México demuestran que las autoridades económicas, financieras, educativas y sociales actuaron demasiado tarde.

<https://www.milenio.com/politica/gobierno-actuo-demasiado-tarde-ante-la-pandemia-de-covid-19-pan>